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2012年伦敦奥运会拿
到第二枚奥运冠军后，邹市
明本可以风光退役，但是他
却转而走向了职业拳坛。谈
到促使他义无反顾的原因
时他这样说：“拳击给你的
人生带来那么多东西，那你
怎么样给予中国拳击多少
东西， 所以说我一直在坚
持。”

有诸多荣誉在身的邹
市明本该无论到哪里都能
收获赞誉无数，但是因为他
和妻子冉莹颖在摄影机前
以及踏足综艺节目后的高
调，遭受了很多非议。风言
风语席卷了邹市明一家的
生活，可是毕竟鱼和熊掌不
能兼得，迈进了娱乐圈这个
暗流涌动的池子就得接受
随曝光率而来的差评恶评，
没有其他办法，唯有在专业
领域证明自己。

但是，在今年邹市
明最看重的对阵日本
拳手木村翔的那
场比赛上， 他输
了。28岁的木
村 翔 穷 困 潦
倒，连买鞋

的钱都没有，甚至穷到每天
都去KTV兼职当搬运工来
维持生活，只有晚上才有两
个小时的时间去训练。赛前
邹市明团队估计也认为是
稳赢了，所以邀请了一众娱
乐圈明星来应援，一场拳击
比赛， 有唱歌的有跳舞的，
可是没想到“综艺感”多了，
“专业性”却少了，输了比赛
之后，他泪洒赛场，说了一
句：“哪怕比赛输给他们，但
是我们的精神，中国人的容
纳和大度永远超过他们。”

可是，从邹市明这几天
新闻下面许多网友的评价
看来，现实并不像邹市明自
己说的那样，人们并没有因
为他受伤、职业生涯岌岌可
危而对他“容纳、大度”。
■来源：腾讯娱乐、北方网等

前奥运拳击冠军水平下降
被质疑都是综艺惹的祸

邹市明是谁？他已经
不单纯是往日那个在奥运场

上为国增光的运动健儿了，他还
是“小卷毛”轩轩的爸爸、“皇太后”

冉文丽的姑爷、 大美女冉莹颖的老公
……邹市明的“偶像范儿”和“综艺细胞”

真的是比田亮等体坛前辈有过之无不及。
但是，他真的快乐吗？

对于现在邹市明的遭遇，有些网友表
示，“如果能把参加综艺的时间拿来练

拳就好了”、“当你参加真人秀的时
候一切就变味了”。真的是综
艺惹的祸么？

参与综艺
邹市明一家人圈粉无数

邹市明最早涉足演艺圈是参加《爸
爸去哪儿》， 因为邹市明的个人魅力和
儿子的可爱形象为他圈了一大波粉，大
家惊讶地发现原来“拳王”脾气并不暴
躁，还是挺有综艺感的。有网友评论说
“邹市明一家是《爸爸去哪儿》里情商最
高的。”

在此之后，他还拖家带口地参加了
《女婿上门了》、《天天向上》、《快乐大本
营》等一众综艺，邹市明从此知名度暴
涨，就连很多不关心拳击的观众，都通
过综艺节目认识了邹拳王。

他曾口口声声地说过参加完《爸爸
去哪儿》之后照样能拿冠军，然而事实
却是他因为跑综艺已经八个月没摸过
拳套。他说他想从“金牌机器”到“魅力
拳王”转变，拒绝任何“不务正业”的批
评， 可是35岁的他回归赛场却麻烦重
重，高强度恢复训练，身体吃不消，一度
导致感冒发烧以药为伴，还有他那致命
的眼疾，这些都变成了他从“娱乐场”回
归“赛场”时的阻碍。

世界拳击组织蝇量级世界拳王金
腰带，邹市明开心地发微博庆祝，力证
自己宝刀未老，实力仍存，可是却被爆
出对手是年仅18岁的墨西哥小将，实
力尚浅，比赛有水分。

他和妻子冉莹颖大方秀恩爱，微博
秀完了跑到杂志封面上亲密合影，每次
比赛之后都跑到台下与妻子激吻，可网
友们却对冉莹颖的穿衣风格和疑似“整
容”过的脸群嘲不止……

经纪公司
挖掘“拳王”潜力与商业价值

在2011年，也就是邹市明儿子轩轩

出生那年， 当邹市明参加伦敦奥运会宣

传片拍摄时， 他与该片导演私下聊天谈

到奥运后打职业拳击的打算。 在拍摄完

宣传片后， 该导演就把一个叫做李胜的

人介绍给了邹市明。

李胜算是体育界的前辈了， 他是原

VISA中国区的总经理， 而VISA一直都

是国际奥委会的合作伙伴，2010年
他从

VISA离职创办了体育文化传播机构盛

力世家， 大家熟知的花样滑冰冠军申雪

和赵宏博就是盛力世家旗下的运动员。

李胜很重视邹市明的潜力与商业价

值，在2012伦敦奥运会49公斤级决赛的

前一天，他还带着申雪、赵宏博专门飞到

伦敦为他打气加油， 当时邹市明被这份

诚心打动， 于是奥运会结束后没多久他

便与妻子冉莹颖一起到来上海， 签约盛

力世家，这个时候，邹市明正式开启了他

的“职业拳击手”道路。

因为奥运会冠军属于非职业拳击，

真正的职业拳击手是不参加奥运会、世

锦赛的，所以在加入盛力世家之前，邹市

明还属于走在“业余拳击”的道路上，但

是国人早已把他捧到了一种拳击界“至

高无上”的位置，为了延续他的这种“地

位”， 盛力世家投入了大量的人力物力，

在体育、娱乐、广告等等全方面对邹市明

进行包装，直到成为今天大家眼中的他。

风言风语
专业领域未能证明自己
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